



*Marie Jo Bardet*

**RAPPORT AG EDS 2024**

Notre Ecole de Sports a très bien fonctionné en 2023-2024

Nous avons accueilli 132 Filles pour 112 garçons de CE2, CM1 et CM2.

75% viennent de Bourg

Ils ont eu le choix chaque trimestre parmi les 19, 17 et 20 activités encadrées par les clubs et les ETAPS de la ville.

Ils découvrent 3 sports dans leur année.

Nous avons retrouvé le tir à la carabine. Nous avons ajouté la pétanque, les activités nautiques au 3<sup>e</sup> trimestre

Le tir à l'arc est maintenant proposé par le club local.

Cette année encore, grâce aux dons généreux d'Intermarché et Carrefour nous avons offert des papillotes à chaque enfant au moment de Noël.

Nous avons participé au mois de janvier au lancement de l'année olympique avec 100 participants à divers ateliers proposés au Marché Couvert par les ETAPS, certains clubs et nos jeunes ont apprécié la présence de joueurs de l'USBPA. Après multiples activités physiques, ils ont confectionné une frise exposée ensuite en mairie. Un goûter leur a redonné des forces et ils sont rentrés avec un verre souvenir.

La fête d'été a évidemment eu pour thème les JEUX OLYMPIQUES.

Nous nous sommes rendus au village à Bouvent

Ils ont pu admirer l'exposition.

Puis ils ont défilé avec le drapeau de leur pays derrière le drapeau olympique au son de l'hymne.

Ils se sont ensuite mesurés sur divers ateliers : vélo, golf, hockey, course d'orientation, parcours nautique et lancer d'anneaux.

En fin un immense relais rugby leur a permis d'atteindre les 2024 mythiques passes, encadrés par le XV de l'Europe !

La remise des médailles et le goûter -en présence de nombreux élus de la ville – a mis fin à ce bel après-midi.

En marge de ces activités nous avons établi les projets 2024-2025 en reconduisant la majorité de nos ateliers hormis la pêche et nous ne travaillons plus avec un des clubs de boxe. Nous avons ajouté le billard. Nos démarches pour faire encadrer l'escalade par le club n'ont pas abouti.

Nous avons déjà en ligne de mire l'année 2025-2026, pas de gros changements en vue !

En tant que responsable de cette école de sports, je remercie d'abord le président et le bureau de la confiance renouvelée et la latitude à organiser comme on l'entend.

Mes collègues Brigitte et Bernard très présents et engagés tout au long de l'année.

Robert pour son implication sur toutes les tâches administratives sur lequel on se décharge totalement.

Le service des sports de la ville pour la mise à disposition des encadrants, des salles et gymnases et piscine et pour les échanges qui permettent le fonctionnement de cette aventure et enfin et peut-être surtout vous les clubs qui chaque mercredi acceptez nos inscrits. J'espère que plusieurs vous rendent cette formation en s'inscrivant à vos activités.

A votre disposition pour répondre aux questions